

6994 RESOLUCION de 28 de febrero de 1990, de la Universidad de Valencia, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas de Profesorado de esta Universidad.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado parcialmente por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, y una vez designados los Presidentes y Vocales Secretarios por esta Universidad, y celebrado el sorteo establecido en el artículo 6.6 del mencionado Real Decreto 1888/1984, mediante el que han sido designados por el Consejo de Universidades los Vocales correspondientes.

Este Rectorado hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas de Profesorado de esta Universidad convocadas por Resolución de la Universidad de Valencia de 19 de julio de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de septiembre) y que son las que se relacionan como anexo a esta Resolución.

Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente a su publicación.

Valencia, 28 de febrero de 1990.—El Vicerrector de Ordenación Académica, Pedro Ruiz Torres.

Cuerpo: Profesores Titulares de Universidad

AREA: FARMACOLOGÍA

Concurso número 13

Comisión titular:

Presidente: Don Juan Esplugues Requena, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Juan Vicente Esplugues Moya, Profesor titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Alfonso Moreno González, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid; doña Asunción Cremades Campos, Profesora titular de la Universidad de Murcia; don José Angel Fuentes Cubero, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid.

Comisión suplente:

Presidente: Don Jesús Flórez Beledo, Catedrático de la Universidad de Cantabria.

Vocal Secretario: Don Julio Francisco Cortijo Gimeno, Profesor titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Raimundo Carlos García, Catedrático de la Universidad de Granada; don Juan Antonio Armijo Simón, Profesor titular de la Universidad de Cantabria; don Ricardo Borges Jurado, Profesor titular de la Universidad de La Laguna.

Concurso número 14

Comisión titular:

Presidente: Don Juan Esplugues Requena, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretaria: Doña María Elena Rubio Gomis, Profesora titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Rafael Martínez Sierra, Catedrático de la Universidad de Córdoba; don Felipe González Miranda, Profesor titular de la Universidad de La Laguna; don Mariano Mateo Arrizabalaga, Profesor titular de la Universidad de Zaragoza.

Comisión suplente:

Presidente: Don Jesús Flórez Beledo, Catedrático de la Universidad de Cantabria.

Vocal Secretario: Don Francisco José Morales Olivas, Profesor titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Luis Bravo Díaz, Catedrático de la Universidad de La Laguna; doña María Esperanza Crespo Gil, Profesora titular de la Universidad de Granada; don Cecilio Alamo González, Profesor titular de la Universidad de Alcalá.

Concurso número 15

Comisión titular:

Presidente: Don Juan Esplugues Requena, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Francisco José Morales Olivas, Profesor titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Antonio García García, Catedrático de la Universidad de Alicante; doña Angeles Gato González, Profesora titular de la Universidad de Santiago; don José Emilio Rebollo Feria, Profesor titular de la Universidad de Extremadura.

Comisión suplente:

Presidente: Don Jesús Flórez Beledo, Catedrático de la Universidad de Cantabria.

Vocal Secretario: Don Alberto Badia Sancho, Profesor titular de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Vocales: Doña M. Isabel Cadavid Torres, Catedrática de la Universidad de Santiago; don Andrés Torres Castillo, Profesor titular de la Universidad de Córdoba; doña María Victoria Clos Guillén, Profesora titular de la Universidad Autónoma de Barcelona.

6995 RESOLUCION de 1 de marzo de 1990, de la Universidad de Córdoba, por la que se publica la relación de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para la provisión de una plaza de Arquitecto Superior.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes para participar en las pruebas convocadas por Resolución de 22 de octubre de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de enero de 1990, y «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» de 19 de enero de 1990).

Este Rectorado, de conformidad con la base 6 de la convocatoria, tiene a bien publicar la lista de admitidos y excluidos a las pruebas.

Lista de admitidos

Apellidos y nombre	DNI
Cuadrado Marín, Francisco	30.479.783
Lara Cruz, Angel	28.517.523
Mantilla de los Rios Aguilera, Manuel	29.826.039
Navas Medina, Rafael	24.853.666
Osorio García, Fernando	30.432.190
Sánchez Ortiz, Carmen	

Lista de excluidos

Ninguno.

Asimismo se comunica a los aspirantes que la realización del primer ejercicio tendrá lugar el próximo día 23 de abril, a las diez horas, en Rectorado de la Universidad, sito en la calle Alfonso XIII, 13.

Córdoba, 1 de marzo de 1990.—El Rector, Vicente Colomer Viadel.

6996 RESOLUCION de 1 de marzo de 1990, de la Universidad de Valencia, por la que se declara concluido el procedimiento y desierta una plaza de Profesor titular de Universidad del área de «Derecho Internacional Privado».

Convocada a concurso por Resolución de la Universidad de Valencia, de fecha 19 de julio de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de septiembre), una plaza de Profesor titular de Universidad del área de «Derecho Internacional Privado», y habiendo presentado la renuncia a participar en las pruebas correspondientes el único aspirante.

Este Rectorado ha resuelto declarar concluido el procedimiento y desierta la plaza convocada de Profesor titular de Universidad del área de «Derecho Internacional Privado».

Valencia, 1 de marzo de 1990.—El Vicerrector de Ordenación Académica, Pedro Ruiz Torres.

6997 RESOLUCION de 6 de marzo de 1990, de la Universidad Complutense de Madrid, por la que se nombra la Comisión que ha de juzgar el concurso de méritos para la provisión de la Cátedra de Escuela Universitaria, del área de conocimiento «Matemática Aplicada».

De conformidad con la sentencia del Tribunal Constitucional de 27 de febrero de 1987 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de marzo), que modifica el artículo 39.3 de la Ley parcialmente Orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de Reforma Universitaria, sobre el procedimiento para la designación de los miembros que componen las Comisiones que han de juzgar los concursos de méritos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios, y a tenor de lo establecido en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, y el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio.